



真嘉比っ子

11月

学校だより
令和7年11月5日 第7号
那霸市立真嘉比小学校
校長 仲地千佳

感動をありがとう運動会

先月10月25日、令和7年度第62回運動会が無事挙行できました。2学期のスタートは、大雨洪水警報が出るほどの雨が続き、子ども達は十分な練習ができない状況でした。当日も小雨が降り、不安な中、出勤してみると、早朝にもかかわらず職員、そしてお父さん方の姿が運動場にありました。テントを立て、砂を運び、コンディションを整えての本番。ほんとうに感謝・感激の一日でした。真嘉比小・こども園の底力・思いやりの心が体現された運動会でした。

ラジオ体操に続き、3年生「パワー全開!!まかんちゅ空手」。リレーに始まり、空手で締める構成もめずらしく素晴らしい演技でした。こども園「力をあわせてがんばるぞ!おまつりドッキュン♪」は「かわいい~」の声援があちこちから聞こえ、演技にも拍車がかかりました。入学がますます楽しみです。そして1年生「ゴーゴー!スーパー1年生☆」ではかわいさはもちろん、力強さも加わり、団競玉入れも一投一投真剣さがみえました。「勝っても負けても」ダンスは本部席から笑いが起っていました。かけっこは那霸市一の走力だと自慢できます!地域の旗頭、PTA綱引きも会長のマイクパフォーマンスのおかげで1勝1敗でお父さん、お母さん満足だったのではないか。続く2年生の「きらきらたんけんたい」では、縄跳びでの演技、よく頑張りました。短い期間で、前、後ろ、駆け足と様々などび技を披露できました。折り返しリレーも器用にできました。5年生「心を一つに!絆のフラッグ!!」は、壮観、圧倒の演技。旗の先を見つめるなど、細やかな演技も光りました。途中、組体操の要素を取り入れるなど、「キングダム」体操版ともいえるのではないか。今後も「やりたい」と子ども達から要望がでそうな演目でした。最後は、学校の顔である6年生のエイサーです。うちなーぐちが上手なちょんだらー。笑いとともに拍手喝采でした。エイサーも日頃なじみのある子や初めての子もいたことでしょう。しかし集団美としてすばらしく、心に残る勇壮な演技と、リレーでした。

何より光ったのは係活動です。運動会自体が短縮され、係活動も一部の子ども達が担うと聞いています。しかし、本校は凡事徹底。当たり前のように係活動を行ないます。リレーのマイクパフォーマンスは「来年は私が」と思っている子も多いことでしょう。校長先生一押しは、ライン係の男子児童です!来年体育の先生として推薦したい!そんなことを本部席で体育主任との会話も弾むふり返ると、楽しく、感動ある運動会でした。あらためて感謝申し上げます。

2年生、町たんけんにいきました

運動会のつかれもなんのその!振替の次の日待ちに待った町たんけんに出かけ、たくさん学んだ2年生。ケーキ屋さん、郵便局、銀行、ピザ屋さんなどなど。すべてのグループに保護者が付き添っていただきました。感謝申し上げます。地域に愛される真嘉比っ子です



☆ピザのいい香り! ☆行員さんの話
真剣に聞きました

今月は多くの先生方が来校します

本日11月5日は学校運営アドバイザーの吉村聰子先生(元校長先生)が来校しました。

助言として

・学習環境、教室整備がされている

・不要な棚などがない

安全安心な学校・学級づくりの基本。学校統一で取り組むと効果的です。よくがんばっています。

と労いとお褒めの言葉、アドバイスがありました。

12日、26日は那霸市教育委員会、那霸教育事務所の所長や先生方の訪問があります。

ふだんも、あいさつが上手、整理整頓が上手な真嘉比っ子。元気でまじめ、じ姿を見せてください。

11月の主な行事予定

- | | |
|--------------------|----------------------------|
| 3日(月) | 文化の日(公休日) |
| 4日(火) | 避難訓練(地震・津波) |
| 5日(水) | 学校運営アドバイザー来校 |
| 7日(金) | 修学旅行に係る振替休(6年生) |
| 12日(水) | 那霸市教育委員会、教育事務所訪問 |
| 14日(金) | 修学旅行(一日目:6年生) |
| 15日(土) | 修学旅行(二日目:6年生) |
| 18日(火) | 児童朝会:感謝集会 |
| ✿ 招待された皆様お待ちしています。 | |
| 23日(日) | 勤労感謝の日
真嘉比小PTA主催 ふれあい祭り |
| ✿ 多くのご参加お待ちしています。 | |
| 24日(月) | 振替休日 |
| 26日(水) | 那霸市教育委員会等後期訪問 |